

Das „Vollblatt“ ... enthält jeden Montag ...

Bezugsbedingungen: Der Bezugspreis für das „Vollblatt“ ...

Tagesszeitung der Vereinigten Sozialdemokratischen Partei für Halle und den Regierungs-Bezirk Merseburg

Stresemann / Miller.

Dr. Gustav Stresemann fordert zum Eintritt in die völkischen Organisationen auf.

Korau vor Hergt.

Der Parteitag der Deutschen Volkspartei macht eine Veränderung vor den Delegierten in betr. der Dinge.

In Hannover findet gegenwärtig der Parteitag der Deutschen Volkspartei statt, auf dem am Sonntag eine Entschließung gefasst wurde.

Wir erleben den ganzen Sommer der Außenpolitik eines inoffiziellen Volkes. Wir haben nichts zu tun mit dem Tagesmanu, der sich eines solchen Waffenlosigkeit rühmt.

Die deutsche Reichsregierung steht den Entschließungen der Sachverständigen in voller Freiheit gegenüber. Sie wird alles tun, um zu einer Verständigung zu kommen.

Auch der Margimus hat natürlich wieder gehalten müssen. Dann folgt in dem Aufruf ein Bekenntnis der Gegenseitigkeit zur Erfüllungspolitik.

Das ist die Haltung der Volkspartei. Sie (die Volkspartei) kämpfte unter den alten Farben Schwarz-Weiß-Rot und hoffte auf eine Wiederherstellung deutscher Macht und Größe.

Die Verurteilung Zeigners.

Leipzig, 29. März. (Sta. Nachrichten.) In dem Prozeß gegen den früheren sächsischen Ministerpräsidenten Dr. Zeigner wurde folgendes Urteil gefällt.

Man braucht nicht an die unbedingte Gerechtigkeit und Unerschütterlichkeit des Urteils zu glauben, das den ehemaligen sächsischen Ministerpräsidenten Dr. Zeigner auf drei Jahre Gefängnis schied.

Nur ein Verbrechen ist es, das die Verurteilung des Zeigners rechtfertigt. Das Verbrechen ist die Verurteilung des Zeigners durch den Reichstag.

Das Größte ist an der Stresemannschen Rede ist der Satz: Nicht bekämpfen der (vaterländischen) Verbände, sondern hinein in die Verbände.

Die Gehälter der Hochverräter. In Schweizer Franken festgesetzt. München, 29. März. Das die Münchener Abendblätter nicht ganz so schiefes Urteil haben, wie sie es vor dem Volksgesicht hinstellen.

Das die Münchener Abendblätter nicht ganz so schiefes Urteil haben, wie sie es vor dem Volksgesicht hinstellen, geht aus einem von „Wahrheitskurier“ veröffentlichten Geheimschreiben des deutschen Kampfbundes vom Oktober 1923 hervor.

Der Wahlaufbruch der DUP.

Unter Schwarz-Weiß-Rot für das deutsche Volkstierium. Hannover, 31. März. (WZ.) Der Parteitag der Deutschen Volkspartei stimmte einem Wahlaufbruch zu.

Der Parteitag der Deutschen Volkspartei stimmte einem Wahlaufbruch zu, in dem es u. a. heißt: Die nächste Zukunft werde über die Lage des deutschen Volkes entschieden.

Rede und Wahlaufbruch lassen allerlei Deutungen zu. Entweder will die Deutsche Volkspartei durch eine Rechtsäußerung die Haltung verhindern, oder aber sie hofft, den bevorstehenden Stimmeneinbruch einzuschärfen.

Das Größte ist an der Stresemannschen Rede ist der Satz: Nicht bekämpfen der (vaterländischen) Verbände, sondern hinein in die Verbände.

Die Gehälter der Hochverräter. In Schweizer Franken festgesetzt. München, 29. März. Das die Münchener Abendblätter nicht ganz so schiefes Urteil haben, wie sie es vor dem Volksgesicht hinstellen.

Das die Münchener Abendblätter nicht ganz so schiefes Urteil haben, wie sie es vor dem Volksgesicht hinstellen, geht aus einem von „Wahrheitskurier“ veröffentlichten Geheimschreiben des deutschen Kampfbundes vom Oktober 1923 hervor.









